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四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　７月27日、第１回ロータリー財団セミナーに参加しました。
　今回のセミナーは、会場の都合で岐阜都ホテルで開催されました。この地方でセミナーを開
催する場合、この会場が一番収容力が多く地理的にも、参加者が集まり易いとのことです。

　今回のセミナーで多く語られ指摘されたことは、
　　（１）　ロータリー６項目の重点分野を達成するため、財団活動により一層の理解と協力が、
　　　　　求められている事。
　　（２）　ロータリー財団の補助金の制度を利用して、ロータリー活動をより一層充実させる事。
　の２点です。

　６項目の重点分野として
　 １ 平和と紛争予防・紛争解決
　 ２ 疾病予防と治療
　 ３ 水と衛生設備
　 ４ 母子の健康
　 ５ 基本的教育と、識字率の向上
　 ６ 経済と地域社会の発展
　が定められています。

　そして「世界でよいことをするために、ロータリーの基金をつくろうではないか」という呼
びかけで、様々な寄付が一段と求められるようになりました。
　また、（１）を推進するため、補助金制度を再度認識し、その活用が訴えられています。
　要するに寄付金をより多く集め、その一部を還元してもらって、それぞれのロータリークラ
ブの活動を、充実しようということです。
　そのためには、新しいアイデアと若い行動力が求められています。石垣ガバナーは「耳を傾
けて、ロータリーに活力を」と提唱されています。
　上野ロータリークラブも、財団活動に協力しながら、当クラブの拡充を図っていきたいと願っ
ています。

ロータリー財団セミナーに参加して
会長　中村　晶宣
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２日　11：00　第３回定例理事役員会
　　　12：30　例会（2965）　クラブの日
　　　　　　 卓話　（一社）伊賀青年会議所理事長

南出政彦氏

９日　12：30　例会（2966）
　　　　　　 ガバナー公式訪問上野・上野東合同例会

16日　12：30　例会（2967）
　　　　　　 卓話　（一社）伊賀法人会青年部会長

木宮康介氏 

23日　12：30　法定休会

30日　12：30　例会（2968）
　　　　　　 卓話　上野商工会議所青年部部長

辻　浩希氏

9 月クラブ行事予定

８月例会の一コマ

◎2014 ～ 2015年度RI2630地区  中勢、伊賀
グループインターシティミーティングについて

　９月27日（土）　上野フレックスホテル

◎ギア倶楽部　９月例会
　９月11日（木）　富士スタジアムカントリー
　 クラブ

◎９月生まれの会員
　12日　廣澤　浩一君　18日　土居　義人君

〔告　　知　　板〕

▲卓話　会員増強委員長　上田泰生君（8/5）

▲ギア倶楽部7月例会優勝　山口　隆君（8/5）

▲会員卓話　中村晶宣会長（8/19） ▲卓話　伊賀市産業振興部商工労働課長　東　弘久氏（8/26）

▲2013〜14年度皆出席表彰　代表　吉岡正巳君（8/5）
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　８月は会員増強月間です。
　増強をどうしたらできるかということです
が…難しい、できないということではなく、
今まで委員会で行ってきたことを再検討し、
積極的な勧誘を推進しなければいけないと思
います。また、会員増強は特定の会員や会員
増強委員だけでなく会員全員が行う事ではな
いかと思います。
　ロータリークラブへお入りになりませんか

（ご存知ですかロータリー）。ロータリアンの
誇りを持って会員一人一人が積極的に責任を
持って増強に努める事が、今一番求められる
事です。
　人口10万人の市にRC−２ライオン−２ク
ラブ、やろうと思ってやらなければ絶対でき
ないと思います。
　今、上野RCは50歳以下のメンバーがいま
せん。平均年齢は65歳です。新しい会員が増
えることで活気が出ます。女性会員が入ると
クラブが和やかになると思います。みんなで
何とかしましょう。

会員増強の必要性
①メンバーがいなければ組織は存続できない
②メンバーがいなくなれば例会場が維持でき

ない
③メンバーが少なくなれば全員が理事になる
④メンバーが少なくなれば奉仕活動はボラン

ティアになる
⑤メンバーが多くなれば会費を下げることが

可能

退会の防止
①健康・高齢
　週に１度RCに行き友と語るのが健康の秘訣
②仕事
　情報交換して乗り切る

今年度の目標
純増３名　長期的取り組みにより会員数50名
にする

会 員 増 強月間
会員増強委員長　上田　泰生　

上野RCギア倶楽部８月例会成績表
2014年８月21日（木）　於：阿山カントリー倶楽部

RANK NAME OUT IN GROS H.C NET 修正HC

優勝
２位
３位
４位
５位
６位
７位
８位
９位
10位
11位
12位

42
53
43
43
53
58
50
52
58
48
56
58

43
46
44
45
47
56
55
54
53
63
55
57

85
99
87
88

100
114
105
106
111
111
111
115

8
22
10
10
17
27
16
14
19
16
16
17

77
77
77
78
83
87
89
92
92
95
95
98

6
18
9

余野部　猛
廣澤　浩一
山口　　隆
上田　泰生
山本　禎昭
空森　栄幸
澤野　周勇
本城　　髙
鉃﨑　　薫
桃井　房夫
今岡　睦之
福田　豊治

　会員候補者を（候補者推薦書）各自最低１名
お願いします。推薦された方を例会の食事に
招待してください。
　会員増強は全国各クラブが取り組む最大の
テーマです。方法・アイデアの情報はイン
ターネットで各クラブの取り組みを案内して
いますので参考のために１度ご覧になってく
ださい。
　みんなの為に楽しく有意義なクラブを作り
ましょう。
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第2961回　26.7.29　晴
�点鐘：中村晶宣会長
�司会：小坂元治君
�Song：「四つのテスト」、「見上げてごらん夜の星を」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　89.18％　欠席者=山下・
木津・岡本・福増の４君。②前々回の修正　97.14％　メー
クアップ=稲浜（鈴鹿ベイ）の１君。
�会長報告：＊新年度初めての夜間例会です。ゆっく
りとくつろいで下さい。＊ロータリー財団セミナーに
参加して、ロータリーの雰囲気が少し変わってきたよ
うに感じた。他のロータリークラブの継続事業の取り
組みに変化があるように思った。
�幹事報告：＊例会変更多数あり。
�委員会報告：なし
�ニコBOX：恒岡（上野東）（受付のメークにお邪魔しま
した）、榊原（今期、最初の夜間例会です。会と食事を
お楽しみ下さい）、別所・神戸（早退のお詫び）、宮田（先
週欠席のお詫びと早退のお詫び）の各君。
�卓話：夜間例会（クラブ管理委員会担当）

第2962回　26.8.5　晴
�点鐘：中村晶宣会長
�司会：岡本邦裕君
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：なし
�2013年度〜14年度皆出席表彰：21名  代表  吉岡君。
�出席報告：①本日の出席率　93.93％　欠席者=別所・
稲浜の２君。②前々回の修正　91.17％　メークアップ=
鉃﨑（名張中央）の１君。
�誕生日祝い：山下君。
�ロータリーの友読みどころ：神戸君。
�会長報告：＊７月、１ケ月で２kg痩せました。
�幹事報告：＊IM登録について（9/27上野東ホスト、場
所は上野フレックスホテル）。＊定款・細則変更につい
て、理事会の承認が得られましたので、8/19に説明致
します。＊インターアクト年次大会について。＊市民
夏のにぎわいフェスタ花火大会の協賛について。＊日
赤三重県支部点訳奉仕団に対する支援について。＊ロー
タリーレート８月は１ドル102円。
�委員会報告：ギア倶楽部より、７月例会表彰　優勝
山口君。
�ニコBOX：山口（ギア倶楽部、久しぶりに優勝させて
頂きました。早退のお詫び）、山下（誕生日を自祝して）、
丸山（本日早退のお詫び）の各君。
�卓話：会員増強委員会担当　委員長　上田泰生君

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録

第2963回　26.8.19　晴
�点鐘：中村晶宣会長
�司会：岡本邦裕君
�Song：「日も風も星も」、「琵琶湖周航の歌」
�ビジターズ：木津（上野東）の１君。
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　85.29％　欠席者=丸山、
宮田、福増、土居、上田の５君。②前々回の修正　100％
メークアップ=福増・岡本（名張中央）、木津（上野東）の
３君。
�臨時総会：ロータリークラブ定款・細則の変更。
�会長報告：＊地理的政治学について。
�幹事報告：＊8/9〜8/10のインターアクト年次大会が
台風の為中止になりました。＊9/27中勢・伊賀グルー
プIMの登録について。＊ロータリー財団、寄付者の確
定申告について。＊例会変更。
�委員会報告：なし
�ニコBOX：別所（初盆のお供えを頂き有難うございま
した）の１君。
�卓話：会員卓話　中村晶宣君「夏こそ甘酒」

第2964回　26.8.26　晴
�点鐘：中村晶宣会長
�司会：岡本邦裕君
�Song：「それでこそロータリー」、「思い出の渚」
�ビジターズ：戸上（上野東）の１君。
�ゲスト：伊賀市産業振興部商工労働課長　東　弘久氏
�出席報告：①本日の出席率　85.71％　欠席者=丸山、
宮田、本城、市川、石橋の５君。②前々回の修正　96.96％
メークアップ=稲浜（名張）の１君。
�会長報告：＊高校野球で、59年ぶりに三重高校が決
勝に進出し、惜しくも準優勝でした。＊住民投票の件、
議会で議論を深めてほしい。
�幹事報告：＊ガバナー公式訪問の出欠について。IM
の出欠について。＊2014〜2015年度の年次大会のパン
フレットをボックスに入れてありますのでご確認くだ
さい。＊例会変更。
�委員会報告：なし
�ニコBOX：戸上（上野東）（お邪魔します）、吉岡（戸上
さんようこそ）、中村・小坂・鹿野・廣澤（東課長、卓
話よろしくお願いします）、堀川（夏のにぎわいフェス
タ協力のお礼）、山口・福田・木津（早退のお詫び）の
各君。
�卓話：伊賀市産業振興部商工労働課長　東　弘久氏

「産業関係について」


